明野小学校学校だより

伊勢市立明野小学校 令和3年6月4日 発行人 岡村 昭

令和3年度 運動会

6/1の火曜日、とてもいい天気のもと運動会を実施しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年も3部に分かれての開催となりました。ご来場いただいた保護者の皆さんからは温かい応援の拍手をいただき、子どもたちもうれしかったと思います。マナーを守りながら観戦して



いただいたり、各部の観客入れ替えも整然と行っていただいたり、会の運営にご協力いただきましたこと 心より感謝申し仕上げます。また、PTAの役員さんにおかれましては、観客の誘導や駐車場管理等で大 変お世話になりました。ありがとうございました。

今年は、梅雨入りが早く思うように練習を進めることができない日々がありましたが、子どもたちは、 当日まで一生懸命練習を積み上げ、「やる気」と「自信」をもって競技・演技できたと思います。



↑ (1年生) 元気のよい動きの5色のポンポンが、きらきらと綺麗でした。左右に飛び跳ねるところもみんなそろっていました。 退場の時にもダンスを取り入れた工夫が良かったです。



↑(2年生)きらきらのポンポンを持って踊る「なわとびダンス」が素敵でした。みんなで手をたたくところも、リズムよく、音と動きがそろっていました。



↑ (3年生) はちまきとはっぴ姿で、とても元気 のよいかけ声とともに踊ることができました。声 も素晴らしかったですが、決めポーズの時に指先 まで意識して力強さを表現できているところも 良かったです。



↑(4年生)歌詞の内容にあった動きをよく表現できていました。隊形移動で4つに分かれてからの手拍子やかけ声もとてもよくそろっていました。最後のポーズもバッチリ決まっていました。



↑ (5年生) 自分たちで動きをアレンジして作り 上げてきたダンスです。手や足の動きも曲調に 合わせてよく考えられていました。時間差で立 つところ、違うタイミングで踊るところ等、息を 合わせて表現することができました。



↑ (6年生) フラッグの動きが素早い動きとゆったりした動きの組み合わせで見どころがたくさんありました。 隊形移動も丸、対角線、十字と多彩で、十字の回転もかけ声をそろえて見事に表現することができました。

昨年度は運動会の係を先生 方で行っていましたが、今年 は、6年生も手分けをして係 の仕事に取り組みました。出 発、決勝、放送等、一生懸命 取り組んでくれました。最高 学年として、運動会の運営の 一端を担い、活躍することが できました。





表現発表会

運動会に先立って、5/31に全校で「表現発表会」をしました。運動会が3部開催ということで、同じ部以外の学年の演技を見ることができないため、全部の学年が運動場に集まり、みんなで他の学年の演技を見合いました。今年度、初めて全校児童が一つの場所に集まるということで、「ほかの学年に見てもらおう」という目的意識や相手意識を持って、どの学年も生き生きと演技できていました。



◇◇◇教科書見本を展示します◇◇◇

今年度は、中学校社会科歴史種目の教科書を選ぶ年になります。保護者の皆さんもぜひ教科書見本をご 覧いただき、ご意見をお聞かせください。展示・意見募集期間は以下の通りです。

- ◇伊勢市生涯学習センターいせトピア 3階(教科書センター)
 - 令和3年6月11日(金)~6月25日(金)(6月21日(月)を除く)9:00~21:00
- *教科書センターは、小中学校及び高等学校の教科書見本を常設展示しています。上記期間外も生涯学習センター開館中は閲覧することができます。
- ◆伊勢市立小俣図書館 1階
 - 令和3年6月5日(土)~6月7日(月)9:00~19:00(最終日は16時まで)